

## Buscan atraer más turismo para Sonora

Escrito por comunicado

Lunes 24 de Julio de 2017 20:44

---



Hermosillo, Sonora, 24 de julio 2017.- En busca de un mayor número de turistas para la entidad, debido a que son un factor importante en la economía, la Comisión de Fomento al Turismo (COFETUR) se prepara para la reunión de touroperadores de Sonora y Arizona.

Héctor Platt Mazón, encargado de Despacho de COFETUR, subrayó que la actividad deriva de la última reunión plenaria de la Comisión Sonora-Arizona, en la cual se promueve la Megarregión conformada por los dos estados.

“Hemos mantenido constantes reuniones con prestadores de servicios de Sonora para incentivarlos a trabajar en coordinación con los de Arizona y ofrecer así mejores productos y servicios, queremos reforzar la alianza turística entre ambos Estados y nos ayudemos a consolidar como destinos en esta Megarregión”, explicó.

Los prestadores de servicios se reunirán el próximo 8 de septiembre en Tucson, Arizona, y establecerán una mesa de trabajo para el intercambio de experiencias.

## Buscan atraer más turismo para Sonora

Escrito por comunicado

Lunes 24 de Julio de 2017 20:44

---

“Se tendrá a gente experta de ambos Estados, quienes hablarán de las necesidades de cada uno de los mercados, por ejemplo, habrá personas que nos expondrán sobre cómo elaborar un plan de marketing para los turistas de Arizona, eso nos servirá mucho a nosotros para traerlos a Sonora”, explicó.

Entre los temas a exponer están: Perfiles de los turistas de Estados Unidos y México, cuáles son sus preferencias e intereses, prácticas de comercialización y canales de comunicación para publicidad, entre otros.

“Nosotros nos podemos complementar perfectamente con ellos, es una gran oportunidad que tenemos de continuar con esa gran relación que existe entre Arizona y Sonora a nivel del sector turístico, así trabajando de la mano sería de beneficio para ambos Estados”, enfatizó.

Platt Mazón puntualizó que la idea es establecer ese tipo de colaboraciones cada año para mejorar al sector y atraer a más visitantes a la Megarregión, por lo que se planea que el 2018 esta reunión se realice en Sonora.